

## 357 AUTÓNOMOS DE CASTILLA-LA MANCHA CESARON SU ACTIVIDAD EN AGOSTO

## EL DATO DE LA SEMANA

## Inversión de 611'5 millones € en obra pública

En el primer semestre de 2010 la licitación de obra pública en Castilla-La Mancha ha sido de 611'5 millones de euros, lo que ha supuesto ocupación para 13.453 personas. Son los cálculos que ha hecho públicos el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, **Julián Sánchez Pingarrón**, basados en los datos publicados por la patronal de las grandes empresas constructoras, SEOPAN.

En términos absolutos nuestra región es la segunda con mayor licitación en obra pública en los seis primeros meses del año, sólo por detrás de Cataluña. Sin embargo, en relación con el número de habitantes encabeza la inversión en obra pública, con una media de 291'8 euros de inversión por habitante. Con respecto al primer semestre de 2009, la licitación pública ha crecido en la región un 84%, siendo la segunda Comunidad en crecimiento.

## TOLEDO

## Caja Rural asegura a los autónomos en caso de baja

Caja Rural de Toledo ha lanzado al mercado una campaña para facilitar a los autónomos y profesionales liberales la contratación de un seguro de Incapacidad Laboral Transitoria (ILT), que suple la pérdida de ingresos en caso de baja por accidente o por enfermedad, cobrando la indemnización desde el primer día. Según ha informado la entidad financiera, "se ofrece la posibilidad de asegurar la cantidad más alta del sector asegurador, hasta 400 euros diarios". La contratación de este seguro no requiere reconocimiento médico previo.

## ÁNGEL NICOLÁS, PRESIDENTE DE LA PATRONAL CECAM:

## "2011 va a ser peor que 2010"

**Ángel Nicolás**, presidente de la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM) está convencido de que el último trimestre del año va a ser más negativo para la economía y el empleo y "2011 va a ser bastante peor que 2010, y esto desgraciadamente lo tenemos certificado ya, no nos vamos a equivocar. Tendría que ocurrir algo muy trascendental para que cambiaran las expectativas económicas que tenemos para el año que viene... El mercado nacional está cerrado, no se produce porque no se vende y si no se produce no hay trabajo. El año que viene habrá más paro, llegaremos al 25% si no se ataca el nudo gordiano,

que es la falta de financiación". Nicolás se muestra pesimista con el futuro inmediato, ya que considera que las empresas "no somos competitivas, nuestra productividad es nula porque no se contempla este concepto en los convenios colectivos. Al final lo que nos encontramos es que los que trabajan mucho ganan lo mismo que los que trabajan poco, no se incentiva la productividad y si al ser humano no se le incentiva no trabaja".

El representante de la patronal critica la reforma laboral, "que no va a solucionar nada" y la actitud de "un Gobierno que aún no se ha enterado de lo que está pasando en ese país".



SE CELEBRARÁ EN ALBACETE EL 6 DE OCTUBRE

## Los empresarios pedirán "más soluciones" en su VI congreso

Más de 500 empresarios de Castilla-La Mancha se van a reunir en Albacete el 6 de octubre para celebrar el VI Congreso de la CECAM, bajo el lema "Más soluciones". "Haremos una reflexión desde dentro del mundo empresarial hacia fuera, y crearemos un documento que será una ruta de viaje con nuestras indicaciones para decir qué hay que hacer para crear empleo", ha explicado el presidente de la patronal regional, **Ángel Nicolás**.

Las tres ponencias que se presentarán resumen los tres grandes problemas que afronta la clase empresarial: "La financiación de las empresas", "La mejora de la competitividad" y "Las reformas estructurales". Nicolás -en la foto junto al secretario general de CECAM, **Félix Peinado**- asegura que "no podemos seguir funcionando con unas relaciones laborales que vienen de los Pactos de Moncloa, hay que adaptarlas a la economía del siglo XXI".